

Oberroth bleibt der Dauersieger

40. Wettbewerb – Der SC gewinnt erneut den Gemeindepokal der Stockschützen

Oberroth – Zum 40. Mal haben die Stockschützen aus der Gemeinde Schwabhausen den Gemeindepokal ausgeschossen. Bei herrlichem Sonnenschein haben sich 69 Stockschützen bei den Gastgebern in Oberroth eingefunden. Die Teilnehmerzahl ist gegenüber dem Vorjahr leicht gesunken, aber mit 51 Herren, zehn Damen und acht Jugendlichen ist der Wettbewerb nach wie vor für alle einer der Höhepunkte im Vereinsjahr.

Auch in diesem Jahr wurden mit 2598 Punkten die Oberrother Stockschützen Pokalsieger. Den zweiten Platz mit 2340 Punkten belegte der TSV Arnbach. Auf Platz drei landeten die Schützen vom TSV Schwabhausen mit 1858 Punkten, und mit 1453 Punkten erreichte der SC Rumelshausen den vierten Platz. Der SC Oberroth führt damit weiter die Rangliste

der Pokalsieger an, da er zum 18. Mal als Sieger aus dem Wettbewerb hervorging. Arnbach verzeichnet zwölf Siege, und Schwabhausen hat zehn Mal gewonnen.

Den Wanderpokal überreichte 2. Bürgermeister Wolfgang Hörl und erklärte bei der Siegerehrung, wie intensiv er sich auf das Turnier vorbereitet habe, um es zu meistern. Großen Respekt zollte er daher allen aktiven Spielern, egal ob jung und alt, da diese Sportart doch einiges vom Spieler abverlange. Anschließend gratulierte er den Vereinsvorsitzenden der jeweiligen Vereine und allen Einzelsiegern und überreichte Geschenke.

Eigentlich zwei erste Plätze gab es beim SC Oberroth mit jeweils 225 Punkten. Auf Platz 1 war dann aber Georg Kellerer gesetzt, auch wenn er punktgleich mit Christian Blimmel war, so wurden für



Einzelsieger und Vereinsvorsitzende beim Gemeindepokal (v.l.): Vorne Gabriel Straucher, 2. Bürgermeister Wolfgang Hörl, Christian Blimmel und Brigitte Reischl; hinten Herbert Marx, Heinrich Schmidt, Gustav Fey, Georg Finkl, Georg Kellerer, Johann Burgmair und Martin Steininger.

FOTO: HR

Kellerer mehr „20er“ gezählt – eine wohl neue Sichtweise, da es einige humorvolle Nachfragen gab.

Mit 165 Punkten erreichte Brigitte Reischl aus Rumelshausen den 1. Platz bei den Damen. Bester Jugendlicher wurde Gabriel Straucher mit 151 Punkten, vor Markus Vogl mit 141 und Teresa Hauke mit 137 Punkten (alle drei aus Oberroth).

Als bester Arnbacher qualifizierte sich Herbert Marx mit 195 Punkten, aus Schwabhausen war Gustav Fey mit 205 Punkten an erster Stelle und für Rumelshausen war mit 168 Punkten Martin Steininger auf Platz eins. Ein rundum gelungenes Turnier, das beim nächsten Mal in Rumelshausen stattfindet. Man darf gespannt sein, ob die Oberrother das Triple schaffen und der Wanderpokal vielleicht dann ihnen gehört. **ROSWITHA HÖTL**